

# **BLANCHE-ÉGLISE**

## **Mare salée**

S'il est un lieu en vallée de la Seille où l'on se sent dépaysé, c'est bien le site de la mare salée de Blanche-Église.

En quelques pas, on passe d'une prairie fleurie (fauchée en cette période d'été) à une végétation digne des abords d'un marais salant maritime. En effet, la présence de sel dans l'eau des résurgences « artésiennes » a généré un milieu naturel quasi unique en Europe.

Les sources et mares salées du Saulnois font sa légitime fierté, et présentent une flore originale, dont les spécimens ont su s'adapter à des conditions de vie extrêmes.

Roger Richard, président des Amis du Saulnois et de son Patrimoine (ASP), en passionné de nature, invite tous les amoureux de nature et curieux à venir à découvrir les subtilités et les particularités de ces lieux, le dimanche 30 août à partir de 14 h avec rendez-vous devant la porte de France.

Rendez-vous est donné le 30 août, à 14 h, sous la porte de France à Marsal.

**Entrée gratuite.**